



Emilio Papel, Cristina Pita y José Antonio Pardillo. | GALONGAR

Universidad y asociaciones de pacientes buscarán donantes mañana en los campus

A.S. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca celebra mañana en todos sus campus la duodécima edición del Día del Donante Universitario, una actividad surgida en 2003 y que cuenta con la colaboración de asociaciones como AL-CER, ASCOL, la Hermandad de Donantes de Sangre, la Delegación Salmantina de Trasplantados de Corazón, la Asociación de Enfermos y Trasplantados Pulmonares de Castilla y León y PYFANO, Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos.

El objetivo es mantener los buenos resultados de ejercicios anteriores. En 2011 esta jornada se zanjó con 558 donantes (180 de médula), en 2012 hubo 612, en 2013 se registraron 964 y el año pasado 728.

En Salamanca se instalarán mesas informativas en la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, Farmacia, Medicina, FES, Derecho, Historia, Traducción, Filología, Ciencias, Biología, Educación y Psicología y Bellas Artes. También habrá puntos en los campus de Zamora, Béjar y Ávila.